

<日本地工株式会社>



～企業紹介～



半世紀以上にわたって大地が持つ強さである「土の力学的要素」に着目し、その力を効果的に機能させるアンカーや基礎製品の開発・製造。

アンカー事業では電柱や道路標識などを支える支線アンカーやポールアンカーを、アース事業では発電所・

ビル・電柱等に対する大規模なアースを、緑化関連事業では壁面緑化・地価支柱・土壌改良材を行う。それぞれ開発、製造、販売、施工、メンテナンスまで一貫体制で、大地から快適環境を創り出すインフラ事業を展開。社員 325 名。本社は川口市。

～インタビュー～

今回インタビューに答えていただいたのは外国人社員（スリランカ出身）。2016 年入社 of ヘッテイアラッチゲ シャーニカさん。

シャーニカさん



－入社のかっけは？

GGG 主催の面接会（ソニックシティ）です。シンハラ語が使えるとのことで応募しました。

－現在の仕事内容は？

緑化事業部農園芸課に所属し、スリランカのヤシをリサイクルし土壌改良材として、日本に輸入する事業を担当しています。通訳、貿易業務（通関対応）を行いつつ、今年度から国内配送業務も担当しています。

－仕事のやりがいは？

スリランカとの懸け橋として、通訳業務はとてもやりがいがあります。通訳で一番苦労することは文化の違いが大きすぎてお互いに理解が難しい時です。ただ、周囲のサポートが厚いので、困ったことがあればすぐに相談できます。

－将来の目標は？

将来のことはあまり考えないようにしています。今やるべきことをしっかりやっていくことが大切と感じています。

⇒後輩へのメッセージ

自分に自信を持つことです。人それぞれ持っているものは違うので、自分の強みを活かして欲しいと思います。自分の国と違うことを理解し合わせることも必要です。最後まであきらめないでください。



～GGG インタビューアーから～

小学生の時に来日し、大学まで日本で卒業。日本とスリランカの文化を知り、両国を繋ぐブリッジ要員としての活躍に期待が高まる。